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 みんなとともに笑顔いっぱい － 創立百周年 その先の未来へ みんなとともにスマイルミッション －

 

 

 

   
 授業参観に合わせて「お気軽談話会」を設定してみましたが、当日はPTA活動での忙しい状況や 
家で子どもの世話をしなければならない状況があり、需要がありませんでした。安部スクールカウン 
セラーと相談し、次回は「個別の教育相談」の形にしてみようと考えています。事前に希望者を募り 
ますので、よろしかったら申し込みください。安部カウンセラーは、とっても話しやすい方ですよ。 
 
 

「インフルエンザ」流行への対応について 
 
 この時期にインフルエンザが流行るというのは経験がないのですが、現実に本校でインフルエンザ罹患者が
出ました。予防接種を受けていない時期ですので、「うがい」「手洗い」などの基本的な予防方法を励行する
ことが大切になります。今週を上手く乗り切って、来週は教育活動を正常化させたいと考えています。 
 
 

〈インフルエンザ罹患者の推移〉 
  

日 ２８日 ２９日 ３０日 ２日 ３日 ４日 ５日 

曜 水 木 金 月 火 水 木 

罹患者 ２ ２ ２ ８ １２ １２ １０ 

                                   全て新たな罹患者                新たな罹患者なし 

 
〈今回のインフルエンザ流行への基本的な考え方〉 

   ○ ５年生の罹患者が多い。５年生の流行を他学年に広めないことが肝要である。 
   ○ 予防接種を受けていないので、誰もが罹患するおそれがある。 
 
 
    子ども同士が接触する機会をできるだけつくらない。子どもの健康観察に努め、変化をとらえる。 
 
 

〈本校でとった措置の例〉 
   ○ 今週の清掃を「学級清掃」で行い、他学年と接触する機会を減らした。 
   ○ 縦割り班で活動する「秋の遠足」を延期し、来週の予備日での実施とした。 
   ○「給食の時間」はグループにはしないで、机を離したままにした。 
   ※ このほか、担任や養護教諭からの働きかけによる保健的な措置も多数行っています。 
  
   なお、現在のところ、「学級閉鎖」の措置は取っていません。罹患していない子どもたちの学習の 

機会もなるべく保障したいとの考えからです。今後の状況を見て、判断していきます。 
 
 

岳陽中学区球技大会 － ９月１日（日）－ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 ６月の「すずかけ杯球技大会（福島一中学区）」「市
PTA 親善ソフトボール大会」に続いて、「岳陽中学区
球技大会」が行われ、お父さん、お母さん方の活躍す
る姿を見せていただきました。 
 今回、特筆すべきは、「バレーボールチームがとっ
ても上手になっていたこと」です。休部状態から新た
に部員を募り、活動を再スタートさせたお母さん方で
すが、日頃の練習が実を結んでいる様子を感じまし
た。 
 清明小学校の PTA ソフトボール及びバレーボール
チームに「チームワーク賞」をあげたいと思います。 


